

飯館駐在所班長



川尻 和幸 さん

南相馬警察署飯館駐在所に着任されました。「茨城県出身です。前任地はいわき市でした。村民の皆さんは、日頃から戸締りの徹底、振り込め詐欺や不審な電話等にはくれぐれもご注意ください。不安なこと、不審なこと、何かあればご連絡ください。どうぞよろしく願いいたします」

着任のご紹介

安全安心な暮らしのためにー飯館村をよろしく願います

飯館村消防団長



赤石澤 傳 さん (飯樋町)

前団長を務めた高野進さん(八木沢・芦原)の退任に伴い、4月1日、赤石澤傳さん(飯樋町)が、飯館村消防団長に就任されました。「村民の皆さんに、より期待される消防団を目指していきたいと考えています。『自分達の村は、自分達で守る』その気持ちを強く持って、今後の消防活動に努めていきます」

話題のパレット

身近な話題をお寄せください
☎0244-42-1613

キャンドルづくり



3月29日、やすらぎ工房飯館工場で開かれた「ボタニカルキャンドル・ワークショップ」。ドライフラワーでオリジナルのキャンドルをデザインします。内外から21人が参加して、珈琲豆焙煎処「黒ノ巣」(福島市)のコーヒーを味わいながら、ものづくりの時間を楽しみました。



3人の地域おこし協力隊が主催。キャンドル作家の大槻美友さんが講師を務めました。

飯館くらしの会



専門的なお話にもユーモアを交えて分かりやすく！巧みな話術で和やかな勉強会に。

暮らしに関わるさまざまなテーマで学び合う「飯館くらしの会(北原康子代表/宮内)」。

小早川先生には村としても避難中からさまざまな形で支援や助言をいただいています。

新型コロナウイルス感染拡大 引き続きの対策をお願いします

新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、全国に緊急事態宣言が発令され、各地域で収束に向けた努力が続いています。

村役場においても、行事や会議の中止・縮小を行い、職員の健康管理・行動自粛を申し合わせて、対策を進めています。各種手続きを受け付ける住民課の窓口には、互いの飛沫感染のリスクを抑制するため、透明なアクリル板を設置しました。

村民の皆さんも、個人の生活で、仕事上で、さまざまな自粛が続いていることと思います。リスクの少ない環境で体を動かしたり、栄養や睡眠を十分に取るようにしたりして、健康管理にお気をつけください。

また、不要不急の外出を避け、手洗い・うがい・こまめな換気も継続してください。一人ひとりの努力を結集していきましょう。

住民課窓口にあクリル板を設置しました



お知らせ版に関連情報を随時掲載しています。ご確認をよろしくお願いいたします。

感染への不安につけこんだ「なりすまし詐欺」の不審電話(アポ電)が南相馬警察署管内で相次いでいます。同署のチラシを同封します。被害に合わないようご注意ください！

感染症に関連した悪質商法の事例報告もあります。十分用心をお願いします。

エゴマのお菓子

4月10日、「いいたて結い農園」の「荳胡麻(えごま)ビスコッティ」が新発売になりました。同農園が、無農薬で栽培したエゴマの風味を生かし、素朴で味わい深いお菓子に仕上げました。1袋5本入りで500円。「いいたて村の道の駅までい館」で好評販売中。



「じゅうねん」とも呼ばれ、高い健康効果で大人気のエゴマをぜひたくに使っています。